

Diagonales : Grippe, être ou ne pas être ?

31-08-2009

Il paraît que le sujet de rentrée dans les cafétérias est de savoir si l'on est indispensable. Les indispensables, ce sont tous ceux auxquels on demanderait de rester à leurs postes si la grippe devait venir. Il y a des avantages à être indispensable. D'abord, c'est flatteur pour l'ego. Cela devrait permettre aussi d'être en bonne position pour le vaccin. Enfin, contrairement à ceux qui resteront chez eux, les indispensables courent peu le risque d'être jugés inutiles.

Mais à force d'être indispensable, attention à ne pas devenir irremplaçable ! Car à la fin des fins, comme l'a dit Clemenceau, les irremplaçables sont toujours remplacés.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com